

RICHARDMÉNIL

Fabienne Stein, « D'âme nature »

● Originaire de Richardménil, Fabienne a grandi dans une famille de chanteurs et de musiciens amateurs ; rien d'étonnant donc si, toute petite elle chante déjà, en chœur avec ses deux sœurs, accompagnée par son père à la guitare.

Tout juste sorti des presses, « D'âme nature », le nouvel album de Fabienne Stein, est disponible depuis quelques jours. « Un disque qui a demandé 14 mois de préparation et d'efforts », précise-t-elle, « aussi bien pour l'écriture des textes, de la musique que des répétitions et des séances de photos et d'enregistrement. Y figure également le clip de la chanson ».

« Pour toi », tourné l'été dernier, sous forme de vidéo lisible sur ordinateur. Tout l'album a été produit entièrement en région nancéenne, enregistré et mixé en home-studio par Yann Jenny, qui m'a aussi écrit la plupart des

musiques. L'habillage du CD est dû à Denis Carpentier et Vincent Corlaix ».

Mélange de styles

On mesure tout le chemin parcouru depuis 4 ans, quand Fabienne Stein enregistra son premier CD 4 titres. « J'ai pris des cours de chants pour placer ma voix différemment, maîtriser la respiration. De nombreux amis, artistes, danseurs, musiciens et chanteurs m'accompagnent dans « D'âme nature ». C'est un album qui mélange les styles de musique, les rythmes, les thèmes. Tout le monde s'y est mis, et a travaillé dur, mais c'est un beau disque, et nous y avons pris un plaisir immense ».

Concerts

A noter « Les enfants de cristal », chanson écrite pour ELA, association nationale nancéenne de lutte contre la leucodystrophie. Citons en-

core « Estel », chanson du temps jadis, avec cornemuse, « The phantom of the Opera », clin-d'œil à ses fans de l'étranger, et un Ave Maria, particulièrement délicat à interpréter. Mais Fabienne ne fait jamais dans la facilité. « Mes projets immédiats : une série de concerts en région pour faire connaître et distribuer « D'âme nature ». Heillecourt est déjà programmé le 2 novembre, plusieurs autres villes suivront, comme Vandœuvre et Bar-le-Duc. Je participe actuellement à un casting sur Paris pour « Autant en emporte le vent ». Je suis aussi les concours de jeunes créateurs en France ».

Tout cela pourrait bien intéresser les maisons de disques parisiennes. « D'âme nature » est aujourd'hui disponible auprès d'Accolade, le fan club de Fabienne, 20 allée des Pauliers à Villers-lès-Nancy. Vous pouvez lui adresser un e-mail : fanclub.fs@free.fr



Enregistré en home-studio à Villers.